

Abdel Chante Brel



Samedi 11 Avril 2015
au Cercle Ouvrier





Né le 1^{er} Avril 1987, Abdel Khellil est issu des quartiers populaires de Paris. Au lycée, il décide d'interrompre ses études pour intégrer une école proposant les métiers de "l'animation et du spectacle".

À l'occasion d'une animation-spectacle destinée aux vacanciers, Abdel découvre "Ces Gens là", une chanson écrite et interprétée par Jacques Brel.

" Je ne connaissais pas du tout l'artiste mais cette découverte m'a littéralement subjugué, j'étais complètement fasciné par le personnage... En fait, je ne pensais pas qu'un texte pouvait, à ce point, être bouleversant. J'ai donc l'idée de travailler sur les chansons de Brel, de créer un spectacle nouveau rendant hommage au Grand Jacques. "

Installé au Pays Basque, Abdel se consacre à son travail d'artiste et d'interprète des chansons de Jacques Brel.

Avec sa propre personnalité, il s'efforce de lui rendre hommage en essayant de faire revivre Brel au plus grand nombre.

Soirée à partir de 19h

Repas à 20h

Spectacle à 21h

Repas à 14€ :

Soupe à l'oignon

Carbonade flamande – bœuf à la bière

Dessert

Réservation recommandée.

Spectacle gratuit.

05 56 25 71 63

cercleouvrier@laposte.net

